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会  議  録  （１） 

会 議 の 名 称 令和６年桶川市教育委員会第４回定例会 

開 催 日 時  
令和６年４月１７日（水） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時００分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６人 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 ２人 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

１０人    

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認  

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 学校教育監からの報告 

（３） 教育部副部長からの報告 

（４） 各課（館）長からの報告 

（５） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（６） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（７） 市内小・中学校等の状況について 

３ 議事 

第１４号議案 桶川市部活動地域移行検討協議会規則について 

第１５号議案 第七採択地区教科用図書採択協議会委員の指名について 

第１６号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第１７号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

４ 協議事項 

（１） 桶川市民生委員推薦会委員の推薦について 

（２） 桶川市社会福祉協議会総合企画委員会委員の推薦について 

５ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

決定事項など ① 令和６年第３回臨時会・第３回定例会の会議録の承認 

② 第１４号議案から第１７号議案 原案のとおり可決 

③ 令和６年第７回定例会 ７月２６日（金）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 
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会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和６年桶川市教育委員会第４回定例会を開会する。 

 

（報  告） 

 令和６年４月１日に青木委員が教育長職務代理者に指名された。 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認 

令和６年第３回臨時会および第３回定例会の会議録について承認することに異議

はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定に基づく専決処分について事務

局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員に関する専決処分はなかった。 

 ・学務課長 

教職員に関して新規の病気休暇が１人、病気休職が１人、産休が４人であった。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 令和６年度当初予算について <資料配付> 

教育費は桶川市歳出予算総額の１０．３％となっている。令和５年度と比較して

１３．６％減となっているが、主な減額の要因としては歴史民俗資料館の改修工事

が令和５年度に完了したことによる。また、令和６年度の主な事業としては以下の

とおり。 

・部活動地域移行検討協議会設置事業 

・特別教室等暑さ対策事業 

・不登校児童生徒の支援拡充 

・体育館空調設備整備事業 

・川田谷生涯学習センター及び農業センター外構工事等 

・桶川サン・アリーナ暑さ対策事業 

児童生徒の教育環境や学校環境の更なる充実、社会教育施設や体育施設の充実の

ため、今後も教育委員のお考えや意見を伺いながら予算要求・確保につなげたい。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 （２） 学校教育監からの報告 

① 市内小・中学校 始業式、入学式について 

４月８日（月）市内小・中学校において始業式や入学式が無事に実施され、令和

６年度がスタートした。 

始業式について、全ての学校において全児童生徒が体育館に参集して実施した。 

入学式について、在校生が参加した学校はなかったが、中学校では２、３年生の

有志による校歌の披露や吹奏楽部による演奏を行った学校もあった。 

 

 （３） 副部長からの報告 

 なし 

  

 （４）各課（館）長からの報告 

 ・教育総務課長 

なし 

 

 

・学校支援課長 

① 令和６年度「桶川市学校教育プラン」、「指導の重点」、「事業計画」について 

<資料配付> 

 学校教育の３本柱として「豊かな心」、「確かな学力」、「健やかな体」を掲げて

いる。今年度も引き続き一人一台端末の効果的な活用や、いじめ・不登校の未然

防止、体力向上を目指した体育教育の充実やプール民間委託等を実施する予定。

資料２枚目のゴシック体で表記したものが指導の重点項目となる。 

 また、本資料は課題解決に向けて効果的に活用してもらうため、各学校に配付

している。 

 

② 令和６年度の研究等について 

   学校課題研究発表 

桶川小学校  算数科  １１月 ８日（金） 

    桶川東小学校 算数科  １１月１２日（火） 

    桶川中学校  学習指導 １１月２２日（金） 

川田谷小学校 学習指導 １１月２８日（木） 

 

 ・学務課長 

① 令和６年度当初桶川市立小・中学校教職員辞令交付式について 

 ４月１日（月）桶川東公民館において令和６年度桶川市立小・中学校教職員辞

令交付式を開催した。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

令和６年度教職員数（県費）について 

 小学校１９８人、中学校１１８人、合計３１６人。 

 うち、新採用者 教職員１６人（小学校８人、中学校８人）、臨任者５８人 

（小学校３２人、中学校２６人）。 

 

② 令和６年度児童生徒数・学級数 

 小学校児童数３，４２９人（前年１０３減）、中学校生徒数１，７４９人（前年

３８増）、合計５，１７８人（前年６５減）。 

 学級数は、小学校１３０学級（前年１減）、中学校５８学級（前年２増）、合計 

１８８学級（前年１増）。 

 うち特別支援学級、小学校１５学級（増減なし）、中学校１０学級（前年２増）

合計２５学級（前年２増）。桶川東小学校と桶川西中学校に肢体不自由特別支援学

級を設置。 

 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

 なし 

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

① 歴史民俗資料館リニューアルオープン基調講演会について 

 テーマ：「街の博物館を考える」 

 講 師：橋本富夫氏（元 桶川市歴史民俗資料館館長） 

 日 時：令和６年５月２６日（日）午前１０時～（要予約） 

 場 所：川田谷生涯学習センター視聴覚ホール（定員 ４０人程度） 

広 報：広報おけがわ５月号、桶川市ホームページ ほか 

 

 ・公民館長 

① 講座 

 ・「パソコン基礎講座」（全５回）桶川東公民館（桶川ＩＴネット共催） 

  ４/１７～５/１５（毎水曜日） 

② サークル発表会 

 ・桶川東公民館第４５回サークル発表会 ４/２０（土）、２１（日） 

 ・桶川公民館第３７回サークル発表会 ５/１８（土）、１９（日） 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員 ニュースでタブレット端末の故障や修理が増加傾向にあると聞く。桶川市の傾向

や、持ち運び時における落下等の事故を防ぐための対策について伺う。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

事務局 タブレット端末については、本市においても経年劣化による修理や故障等が発生

している。移動・持ち運び時における注意喚起については、校長会等を通じて指導

をお願いしている。 

タブレット端末を利用した授業は増加傾向にあるため、今後も各学校へ取り扱い

について注意喚起をお願いしたいと考えている。 

 

教育長 先日出席した市町村教育委員会教育長研究協議会においても、他市の教育長から

タブレット端末の故障・修理が増えてきていると聞いた。授業での利用頻度が増え

ることで故障や修理も増加傾向にあるといえる。 

 

 ほかに質疑はあるか。 

委 員 桶川市の学校教育プラン説明で使用された資料は各家庭に配付されているのか。

また、フィードバックはされるのか。 

 

事務局 本資料については、各学校での校内掲示などで使用されており、本資料に基づき

学校教育に活用している。各家庭には配付していない。 

フィードバックについては、本資料に基づいた教育についての学校評価で活用さ

れている。 

 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （５）教育委員会の当面のスケジュールと（６）教育委員会事務局の今後の予定に

ついて事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （６）市内小・中学校等の状況について 

 ① 児童生徒及び教職員に関する事故について事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 児童生徒に関する交通事故が２件あったが大事に至らず翌日には登校している。 

・学務課長 

 なし 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 ② 市内小・中学校等のいじめ重大事態について、事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 なし 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、日程第４報告事項を終結する。 

  

教育長 日程第５ 議事 

  第１５号議案から第１７号議案は、教育委員会会議規則第４条に定める人事案件

につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  これにより、議事日程を変更し、第１５号議案から第１７号議案を非公開とし、

最終日程とする。 

 第１４号議案桶川市部活動地域移行検討協議会規則について、事務局より説明を

求める。学校支援課主幹の同席を認める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑や意見はあるか。 

委 員 協議会の委員について何人を想定しているか。 

事務局 設置条例において１５人以下となっていることから、初年度は１０人から１２人

程度を想定している。 

教育長 ほかに質疑や意見はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、第１４号議案について採決を行う。第１４号議案を原案のとお

り可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  異議なしと認め、第１４号議案は可決とする。 

  

教育長 日程第６ 協議事項  

 （１）桶川市民生委員推薦会委員の推薦について、事務局からの説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 意見はあるか。 

委 員 （協議） 

教育長  協議の結果、青木教育長職務代理者を選出するとしてよいか。 

委 員 （全員同意） 

教育長 以上で協議を終結とする。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 （２）桶川市社会福祉協議会総合企画委員会委員の推薦について、事務局からの説

明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 意見はあるか。 

委 員 （協議） 

教育長  協議の結果、青木教育長職務代理者を選出するとしてよいか。 

委 員 （全員同意） 

教育長 以上で協議を終結とする。 

  

教育長 日程第７ その他 

令和６年第７回定例会の日程は、７月２６日（金）午後２時からの予定とする。 

 

 日程第５ 議事 

（これより会議を非公開とし、委員と関係職員以外は退席） 

第１５号議案 第七採択地区教科用図書採択協議会委員の指名について 

第１６号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第１７号議案 桶川市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

第１５号議案から第１７号議案について、原案のとおり可決とする。 

  

教育長 日程第８ 閉会宣言 

これをもって、第４回定例会を終了する。 
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会議録署名 教 育 長                         

 

 

教育長職務代理者                         

 

 

書 記 長             


